
FUSION DES SECTEURS DU PERSONNEL ET DE LA GESTION MINISTÉRIELLE  
QUESTIONS ET RÉPONSES  

Pourquoi fusionner ces deux secteurs? 

Cette initiative fait partie d'un programe du gouvernement qui vise à rationaliser 
son administration et ses opérations. En outre, elle fait partie d'un processus 
continu au ministère pour améliorer les services en matière de personnel, de 
finances et autres. Nous tentons d'éliminer les chevauchements et la duplication, 
d'améliorer l'utilisation des ressources financières, humaines et technologiques, et 
de simplifier et d'accélérer la fourniture de services aux employé(e)s. 

Quand cette fusion aura-t-elle lieu? 

Le l er  août 1994. Toutefois, il ne s'agit pas de la fin du processus. Le travail se 
poursuivra afin d'identifier d'autres moyens d'améliorer la structure 
organisationnelle et les services. 

Ne s'agit-il pas simplement d'une manigance pour éliminer des emplois? 

Non. Pour la plupart, les employés qui seront touchés seront affectés à d'autres 
postes au sein du nouveau secteur ou du ministère. Cependant un poste de sous-
ministre adjoint sera éliminé et une équipe de gestion plus modeste sera mise en 
place. 

Est-ce que nous allons épargner de l'argent? 

Bien que nous n'ayons pas de chiffres précis, une chose est certaine : grâce à 
l'élimination de la duplication et des chevauchements et à une meilleure utilisation 
de la technologie, le ministère réalisera des économies au cours des prochaines 
années. 

De quelle façon cette fusion changera-t-elle notre accès aux services du personnel, 
des finances et autres? 

À l'heure actuelle les employé(e)s doivent aller à une multitude de bureaux pour 
avoir accès à la pleine gamme de services dont ils (elles) ont besoin. C'est un 
processus qui peut être très long et frustrant. Afin de corriger cette situation, nous 
allons mettre à la disposition des employé(e)s un système plus simple et rapide. 
Par exemple la nouvelle Direction des services à la clientèle offrira un guichet 
unique aux employé(e)s où ils (elles) pourront obtenir les services du personnel et 
des finances dont ils (elles) ont besoin. 

Est-ce que la fusion nous touchera durant la période des affectations? 

Non. Les secteurs continueront à offrir les services dont les employé(e)s ont 
besoin durant la période des affectations. 


